
Universidade Federal do Espírito Santo
Centro de Ciências Exatas, Naturais e da Saúde

Departamento de Computação

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO DO CENTRO DE CIÊNCIAS
EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UFES, REALIZADA ÀS DEZ HORAS (10H) DO DIA VINTE E
QUATRO DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS (24/05/2022), SOB A PRESIDÊNCIA DO CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO, PROFESSOR BRUNO VILELA OLIVEIRA, CONTANDO AINDA,
COM A PRESENÇA DOS PROFESSORES: ANTONIO ALMEIDA DE BARROS JÚNIOR, CLAYTON VIEIRA
FRAGA FILHO, DAYAN DE CASTRO BISSOLI, EDMAR HELL KAMPKE, FABRICIO GUEDES BISSOLI,
GERALDO REGIS MAURI, GIULIANO PRADO DE MORAIS GIGLIO, HELDER DE AMORIM MENDES,
JACSON RODRIGUES CORREIA DA SILVA, JULIANA PINHEIRO CAMPOS PIROVANI, LARICE NOGUEIRA
ANDRADE, MARCELO OTONE AGUIAR, PAULO ROBERTO NUNES DE SOUZA E RODRIGO FREITAS
SILVA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS DOCENTES: VALERIA ALVES DA SILVA. AUSENTE POR LICENÇA
PARA DOUTORADO: SIMONE DORNELAS COSTA. REPRESENTAÇÃO DISCENTE COM MANDATO
VENCIDO. Havendo quórum, foi iniciada a reunião pelo Chefe do Departamento. 1. Expediente:
1.1. Exclusão do ponto de pauta: 3.1. Formalização da designação do professor Giuliano Prado de
Morais Giglio como coordenador de laboratórios de informática no Departamento de
Computação. Aprovado por unanimidade. 1.2. Inclusão de ponto de pauta: Segurança no
Departamento de Computação. Aprovado por unanimidade. 2. Aprovação da ata da 5ª Reunião
Ordinária realizada no dia 06 de abril de 2022. O chefe apresentou o ponto e colocou em
apreciação. Em votação. Aprovado por unanimidade. 3. Ordem do dia. 3.1. D.A.:
23068.021163/2022-61 - Solicitação de Servidores para os Laboratórios - Interessado: Giuliano
Prado de Morais Giglio. O chefe apresentou o ponto e passou a palavra para o interessado, o
prof.º Giuliano Prado de Morais Giglio que destacou a necessidade de servidores (computadores)
para aprimorar a utilização e gerenciamento dos computadores dos laboratórios de informática. O
chefe complementou, destacando que o valor do recurso para material de consumo talvez possa
ser remanejado para somar-se ao recurso disponível para aquisição de material permanente e que
o valor seria suficiente para a aquisição de um computador de desempenho razoável para esta
finalidade. O prof.º Jacson Rodrigues Correia da Silva se colocou à disposição para auxiliar
futuramente o prof.º Giuliano Prado de Morais Giglio na configuração dos recursos que poderão
ser instalados no servidor. Após ampla discussão, o chefe colocou o ponto em apreciação, dando o
seguinte encaminhamento: “o recurso disponível para material de consumo e para material
permanente serão somados e destinados à tentativa de adquirir um computador que atenda aos
requisitos para utilização como servidor de laboratórios de informática”, em votação. Aprovado
por unanimidade. 3.2. Decisão sobre a alocação/uso dos 7 (sete) notebooks entregues ao
Departamento de Computação.  O chefe apresentou o ponto e abriu a palavra para os membros
da Câmara Departamental. Após ampla discussão, o chefe colocou em apreciação a alocação de
um notebook para cada professor e a realização de um levantamento dos professores que vão
receber os notebooks por meio de uma planilha eletrônica, em votação. Aprovado pela maioria.
3.3 Indicação de membro para o órgão colegiado do curso de Sistemas de Informação. O chefe
apresentou o ponto e abriu a palavra para os membros da Câmara Departamental para que se
manifestassem, o prof.º Marcelo Otone Aguiar demonstrou-se favorável. O chefe colocou em
apreciação o prof.º Marcelo Otone como membro para órgão do colegiado de Sistemas de
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Informação, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.4 Carga horária do professor Fabrício
Guedes Bissolli.  O chefe apresentou o ponto e passou a palavra para o prof.º Fabrício Guedes
Bissolli que informou que sua carga horária didática precisa ser ajustada para cumprimento das
exigências mínimas para os docentes, dada sua saída da coordenação do curso de Sistemas de
Informação. Após ampla discussão, o chefe colocou em apreciação o seguinte encaminhamento: o
prof.º Helder de Amorim Mendes deixar de ser responsável pela disciplina COM10616 - Sistemas
distribuídos que ficará sob a responsabilidade do prof.º Fabrício Guedes Bissolli, em votação.
Aprovado por maioria. 3.5. Encaminhamento de críticas e sugestões ao funcionamento do
Departamento de Computação.  O chefe destacou que não há tempo hábil para a apreciação
desse ponto de pauta e colocou em apreciação a sua remoção, em votação. Aprovado por
unanimidade. 3.6 Segurança no Departamento de Computação. O chefe apresentou o ponto e
abriu a palavra para os membros da Câmara Departamental, após ampla discussão, ficou decidido
que é necessário que as salas sejam trancadas, principalmente no período da noite, final de
semana e feriados. O chefe colocou em apreciação que a partir das vinte horas (20h) a sala de
reuniões e as portas de entrada e emergência sejam trancadas, além disso que seja solicitado a
segurança que verifique se as portas estão trancadas todas as noites, em votação. Aprovado por
unanimidade. 4. Comunicados: 4.1. Saída do prof.º Fabrício Guedes Bissolli da coordenação. O
chefe informou que o prof.º Fabrício Guedes Bissolli saiu da coordenação. 4.2 D.A.:
23068.055705/2022-07 - Informes sobre reunião com chefes dos departamentos do CCENS – DC.
O chefe informou sobre o OFÍCIO Nº 01/2022-SUD/CCENS/UFES, que são os informes da reunião
realizada dia dez de maio de dois mil e vinte dois (10/05/2022) dos chefes com a Secretaria
Unificada de departamentos (SUD) e que ele vai encaminhar esse documento avulso aos membros
da Câmara Departamental para conhecimento de todos. 4.3 Agente Patrimonial. O Chefe
informou que o prof.º Helder de Amorim Mendes foi indicado como agente patrimonial do
Departamento de Computação. 4.4 Rescisão do contrato da prof.ª Cristiane Aparecida de Lana. O
chefe informou que a prof.ª Cristiane Aparecida Lana não tem interesse em continuar com o
contrato e destacou que irá convocar a segunda colocada no processo de professor substituto para
a sua vaga. 4.5 Pintura das janelas do Chiuchiu. O prof.º Giuliano Prado de Morais Giglio informa
que a pintura das janelas do Chiuchiu foi feita incorretamente, pois as janelas deveriam ter sido
adesivadas, mas que as providências já foram tomadas. 4.6 Técnico de Laboratório/Área. O prof.º
Antonio Almeida de Barros Júnior informou que há um Técnico da região com interesse de vir para
a Universidade por redistribuição e destacou a importância de que todas as providências sejam
tomadas para que essa vaga não seja perdida futuramente. 4.7 O prof.º Dayan de Castro Bissoli
informa sobre a necessidade de ajuste do(s) NDE(s) para a discussão do(s) novos PPC(s). 5. Palavra
Livre. O discente Marcus se apresentou e informou que é presidente do Diretório Acadêmico e
está coletando assinaturas dos outros discentes para a formação e homologação do Diretório
Acadêmico, o mesmo informa que o diretório já possui sede e pede apoio aos professores na
divulgação dos eventos que eles estão organizando, como semana acadêmica, se coloca à
disposição do departamento e por fim solicita que um professor se responsabilize para ajudá-lo em
algumas questões que podem surgir em seu mandato. O prof.º Edmar Hell Kampke demonstrou-se
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favorável. O prof.º Antonio Almeida de Barros Júnior pede apoio aos discentes na divulgação da
votação dos orçamentos dos projetos da área de educação. O prof.º Helder de Amorim Mendes
sugeriu ao presidente do diretório acadêmico auxiliasse os novos discentes sobre os cursos do
Departamento de Computação. O Prof.º Giuliano Prado de Morais Giglio sugeriu ao presidente do
diretório acadêmico que fizesse um levantamento e controlasse, por meio de formulário próprio, a
situação atual dos estudantes egressos dos cursos do Departamento de Computação. Nada mais
havendo a tratar, encerrou-se a presente reunião às 12:04h, e eu, Lorrane Vimercati Rodrigues, da
Secretaria Unificada de Departamentos do Centro de Ciências Exatas, Naturais e da Saúde, lavrei a
presente Ata, constando 80 (oitenta) linhas e 3 (três) páginas, que, após lida e achada conforme,
será aprovada e assinada por todos os membros desta Câmara Departamental.................................
ANTONIO ALMEIDA DE BARROS JUNIOR ______________________________________________
BRUNO VILELA OLIVEIRA_______________________________________________________
CLAYTON VIEIRA FRAGA FILHO__________________________________________________
DAYAN DE CASTRO BISSOLI_____________________________________________________
EDMAR HELL KAMPKE_________________________________________________________
FABRICIO GUEDES BISSOLI______________________________________________________
GERALDO REGIS MAURI________________________________________________________
GIULIANO PRADO DE MORAIS GIGLIO ____________________________________________
HELDER DE AMORIM MENDES__________________________________________________
JACSON RODRIGUES CORREIA DA SILVA___________________________________________
JULIANA PINHEIRO CAMPOS PIROVANI___________________________________________
LARICE NOGUEIRA DE ANDRADE_________________________________________________
PAULO ROBERTO NUNES DE SOUZA______________________________________________
MARCELO OTONE AGUIAR______________________________________________________
RODRIGO FREITAS SILVA_______________________________________________________
SIMONE DORNELAS COSTA_________ AFASTADA PARA DOUTORADO___________________
VALERIA ALVES DA SILVA_______________________________________________________
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